

С О Д Е Р Ж А Н И Е

<i>Богданов И.В.</i> (Санкт-Петербург) – К датировке гробницы G 1111 в Гизе.....	269
<i>Александров Б.Е.</i> (Москва) – «Мертвые или живые»: об одной формуле в правовых документах из Эмара	298
<i>Никольский Б.М.</i> (Москва) – Указ и проклятие Эдипа (Софокл, «Царь Эдип», ст. 236–243)	316
<i>Виноградов Ю.А., Шауб И.Ю.</i> (Санкт-Петербург) – Об одном забытом ольвийском рельефе.....	331
<i>Трейстер М.Ю.</i> (Берлин, ФРГ) – Коралловые украшения и элементы декора в ювелирных изделиях и предметах торевтики из погребений кочевников Азиатской Сарматии в контексте торговли экзотическими материалами в Евразии	340
<i>Braund D.</i> (Exeter, UK) – On the Camels of the Aorsi: Dioscorides and the Medicine Trade of the Bosporan Kingdom. Part I. The “Soldier’s Life” of Dioscorides.....	394
<i>Костромичев Д.А.</i> (Севастополь) – Был ли солдатом Аврелий Виатор?	408
<i>Данилочкина К.С.</i> (Москва), <i>Барышников А.Е.</i> (Нижний Новгород) – Современные исследования Адрианова вала: проблемы и поиски	423
<i>Завадская И.А.</i> (Симферополь) – О происхождении раннехристианских росписей в склепах Херсонеса	439

В МУЗЕЙНЫХ СОБРАНИЯХ МИРА

<i>Крол А.А., Толмачева Е.Г.</i> (Москва) – Саркофаг Тамин из собрания НИИ и Музея антропологии МГУ имени М.В. Ломоносова	463
---	-----

ИЗ ИСТОРИИ НАУКИ

<i>Ананьев В.Г.</i> (Москва/Санкт-Петербург), <i>Бухарин М.Д.</i> (Москва) – С.А. Жебелёв в системе советской науки (по материалам архивных документов). Часть IV. С.А. Жебелёв – заслуженный деятель науки РСФСР.....	491
--	-----

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

<i>Алмазова Н.С., Ладынин И.А.</i> (Москва) – С. Б. Крих. Другая история: «Периферийная» советская наука о древности. М., 2020.....	509
<i>Синицын А.А.</i> (Санкт-Петербург), <i>Суриков И.Е.</i> (Москва) – S. Sheehan. A Guide to Reading Herodotus’ Histories. London–New York, 2018.....	520

НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

<i>Климов О.Ю., Кулишова О.В.</i> (Санкт-Петербург) – XXI Жебелёвские чтения в Санкт-Петербургском государственном университете (Санкт-Петербург, 23–25 октября 2019 г.)	529
<i>Карпюк С.Г.</i> (Москва) – Международная научная конференция «Советская древность – VI. Древняя история в XX–XXI вв.» (Москва, 27–28 ноября 2020 г.)	536

ПРИЛОЖЕНИЕ

Ферекид Афинский. Истории. Перевод с древнегреческого и комментарий И.Е. Сурикова (Москва) (окончание следует)	539
--	-----

CONTENTS

I. V. Bogdanov (Saint Petersburg) – Dating the Tomb G 1111 at Giza	269
B. E. Alexandrov (Moscow) – “Dead or Alive”: Towards a Formula in Legal Texts from Emar.....	298
B. M. Nikolsky (Moscow) – Oedipus’ Edict and Curse (<i>Sophocles’ Oedipus Tyrannus</i> , 236–243)	316
Yu. A. Vinogradov, I. Yu. Schaub (Saint Petersburg) – On One Forgotten Olbian Relief	331
M. Yu. Treister (Berlin, Germany) – Coral Jewellery and Decoration Elements Among Items of Jewellery and Toreutics from the Burials of Nomads of Asian Sarmatia in the Context of Trade in Exotic Materials in Europe	340
D. Braund (Exeter, UK) – On the Camels of the Aorsi: Dioscorides and the Medicine Trade of the Bosporan Kingdom. Part I. The “Soldier’s Life” of Dioscorides	394
D. A. Kostromichev (Sevastopol) – Was Aurelius Viator a Soldier?	408
K. S. Danilochkina (Moscow), A. Ye. Baryshnikov (Nizhny Novgorod) – Recent Research of Hadrian’s Wall: Problems and Studies	423
I. A. Zavadskaya (Simferopol) – On the Origin of the Early Christian Paintings in Chersonesos Tombs	439

IN WORLD MUSEUMS

A. A. Krol, E. G. Tolmacheva (Moscow) – The Coffin of Tamin from the Collection of the Research Institute and Museum of Anthropology of the Lomonosov Moscow State University	463
---	-----

PAGES OF HISTORIOGRAPHY

V. G. Ananiev (Moscow/Saint Petersburg), M. D. Bukharin (Moscow) – S. A. Zhebelev in the System of Soviet Science (<i>Based on New Archival Findings</i>). Part IV. S. A. Zhebelev – Honored Scholar of the RSFSR.....	491
--	-----

CRITICAL AND BIBLIOGRAPHICAL SURVEYS

N. S. Almazova, I. A. Ladynin (Moscow) – S. B. Krikh. Drugaya istoriya: «Periferiynaya» sovetskaya nauka o drevnosti. M., 2020	509
A. A. Sinitsyn (Saint Petersburg), I. E. Surikov (Moscow) – S. Sheehan. A Guide to Reading Herodotus’ <i>Histories</i> . London–New York, 2018.....	520

NEWS AND EVENTS

O. Yu. Klimov, O. V. Kulishova (Saint Petersburg) – The 21 st Zhebelev Conference at the Saint Petersburg State University (Saint Petersburg, October 23–25, 2019)	529
S. G. Karpyuk (Moscow) – International Conference “Soviet Antiquity – VI. Ancient History in the 20 th and 21 st Centuries” (Moscow, November 27–28, 2020)	536

SUPPLEMENT

Pherecydes of Athens. Histories. Translation from Ancient Greek and Commentary by I. E. Surikov (Moscow) (<i>to be continued</i>)	539
---	-----